

AWO Ortsverein Oberkochen e.V. im Jahre 2016

Die Arbeiterwohlfahrt (AWO) gehört zu den sechs Spitzenverbänden der Freien Wohlfahrtspflege in Deutschland. 1947 wurde der Ortsverein Oberkochen gegründet. Seit 1975 ist Gerda Böttger die Vorsitzende.

Entsprechend der Mitgliederstruktur widmet sich die Vorstandschaft ganz wesentlich den älteren Menschen, bewirbt mit großem Einfühlungsvermögen die jährlich stattfindende Prunksitzung für Menschen mit Handicaps, bietet Besuchsdienst an, leistet Individualhilfe für Menschen die unverschuldet in Not geraten sind und engagiert sich in der Flüchtlingsarbeit.

Die erste Herausforderung im Jahr ist stets die Faschings-Behindertenprunksitzung. Für die Besucher aus dem ganzen Altkreis Aalen bedeutet die Oberkochener Fasnacht bei der Narrenzunft und den Frauen der AWO in der Dreißenthalhalle eine tolle Abwechslung in ihrem Alltag



Gute Laune
bei der
Prunksitzung
2016



Ein kleiner wichtiger Teil der fleißigen Küchenhelfer.



Unmengen Geschirr mussten gespült werden.

Der „Umsonstladen“ (UmLa) in Oberkochen, ein Gemeinschaftswerk von AWO, Lokaler Agenda, ev. und kath. Kirche und mit Unterstützung der Stadt, florierte auch im Jahr 2016 – unter Einsatz vieler Hilfe, Helferinnen und Spendern - prächtig. Bei zwei Flohmärkten, die aus dem Sortiment des UmLa bestanden, konnten insgesamt mehr als 1300 EUR und aus dem Erlös der Spendeneuros beim Erwerb von Waren im UmLa 1000 EUR an „Ärzte ohne Grenzen“ überwiesen werden.

Traditionell feierten die Oberkochener und Aalener AWO Senioren im DRK Rettungszentrum in Aalen eine zünftige Fasnacht.



Wir machen
Musik - da geht
euch der Hut
hoch, da geht
euch der Bart ab!
Bei der
Seniorenfasnacht

Der „Urlaub ohne Koffer“ im Schillerhaus im Mai erfreut sich jährlich großer Beliebtheit. Unter dem Leitgedanken „Die Zeit weilt, eilt, teilt und heilt“ gab es drei unterhaltsame Tage mit abwechslungsreichem Programm und täglichen Ausfahrten in die nähere Umgebung.



Die Teilnehmer und
Teilnehmerinnen
des Urlaubs ohne
Koffer beim Ausflug
ans „Häsle“

Innerhalb des städtischen Sommer Ferienprogramms wird jedes Jahr für Kinder ein Tanzvormittag im Schillerhaus angeboten mit „coolen Hits für kids“ mit Wolfgang, Gerda und Traudl. So geschehen auch im August 2016. Mit Begeisterung waren die Kinder bei der Sache.

Jeden Montag trafen sich die bewegungsfreudigen Senioren im Schillerhaus zum Kaffeetrinken und gemeinsamen geselligen Seniorentanz und zur altersgerechten Gymnastik.

Beim jährlich stattfindenden 3-Tagesausflug im Herbst, der jeweils gemeinsam mit dem AWO Ortsverein Aalen stattfindet, wird sowohl Kultur als auch das gemeinsame Erleben groß geschrieben. Mit Gerda Böttger, Wolfgang und Traudl Ruhge führte die abwechslungsreiche Reise per Bus in das Zillertal und zum komfortablen Übernachten und Essen in den „Kohlerhof“ in Fügen.

Tanzen im Sitzen in den Altenpflegeheimen in Oberkochen, Aalen und Königsbronn gehören zum regelmäßigen kostenlosen Programm der AWO Oberkochen. Als Assistentinnen begleiteten Doris Bank, Heidi Köhler und Gabi Köchler-Hölzl die Tanzleiterin Gerda Böttger. Aktivierung durch Bewegung ist angesagt und dabei kann jede und jeder, auch mit gesundheitlichen Einschränkungen, mit Freude mitmachen.

Der Besuch des Nikolauses im Schillerhaus ist obligatorisch und freut jedes Jahr aufs Neue die Mitglieder des Tanzkreises.

Den Jahresabschluss bildete ein gemeinsames Mittagessen im TSV-Heim mit gemeinsamem Singen, dem Spiel von Veeh-Harfen mit Doris, Peter und Inge und Weihnachtsgeschenken.